Donnerstag, 16. Juni 1988



nieder", dachten wohl die etwa 500 Gäste des 90. Stiftungsfestes des Männerchors Milbertshofen-Riesenfeld e. V. Mangels geeigneter eigener Räume wurde das Fest im großen Saal des Pschorr-Kellers an der Theresienhöhe 7 gefeiert. Nach Chorgesang Trompetensolo und begeisterte Gabi Gebhardt die Anwesenden mit ihren Stilglocken. Doch den Höhepunkt des von Werner Theisen geleiteten Abends bildeten "Die lustigen Dachauer" (Photo). Dabei waren der 1. Vorsitzende des Gesangvereins, Horst Hefele, Willy Kapp und sowie "Schorsch" Straninger nur für "Die lustigen Moosacher" eingesprungen, die statt in München in Stuttgart auftraten, wie Hefele erzählte.

Notdienste

n

30 er

9-

er

es d

n 1-

r

ei n

-

ţt

s, -

0

Ārzte: Rufnummer 55 86 61 Apotheken: Rufnummer 59 44 75 Zahnärzte: Rufnummer 7 23 30 93

drei

die

"g'standenen Mannsbilder" auf ihr eigenes Kommando "Baaalleeeett!" riefen, sich in Zeitlupe zur Seite drehten, graziös wie ein Elefant ihr bestiefeltes Bein gen Himmel zu recken versuchten und dabei schwer in Rücklage gerieten, hatten sie die Lacher auf ihrer Seite. Unter den Gästen sah man Stadträte

Lindner-Schädlich (SPD), Ingeburg Mileno-vic (CSU) und Bernd Krönert (CSU). Text und Photo: Bernd Voja

Constanze